

LA FOIRE INTERNATIONALE SOUS LE SIGNE DE LA CATALOGNE



La Catalogne était au point de mire de la 39^e édition de la Foire Internationale de Montpellier qui s'est tenue au Parc des Expositions, du 9 au 18 octobre. Cette manifestation économique essentielle a en effet été ouverte par Georges Frêche et par M. Pascual Maragall, Maire de Barcelone et Président du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques de 1992. Une date qui va compter à un double titre puisque le 1^{er} janvier 93, rentrera en vigueur l'acte unique Européen auquel il est important de se préparer. C'est dans ce but qu'à la suite de cette inauguration, le Maire de Barcelone s'est prêté au jeu des questions posées dans la Salle des Rencontres de la Mairie au public de décideurs économiques motivés et désireux de ne pas être surpris par l'échéance. Cette Foire a également fait une large place aux sports avec des multiples animations organisées par la Jeunesse et Sport et Place aux Sports.